



古中だより「坂道」

くめざす生徒像>

(知) 自ら学ぶ生徒

(徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒

(体) 心身ともに健康な生徒

令和7年度 第24号

9月 5日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

「PTA奉仕作業」お世話になりました



先週の土曜日は、早朝6:00より、多くの保護者の皆様にご参加いただき、校地内の除草作業を中心に「PTA奉仕作業」を行いました。お忙しい中、ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。この場をおかりして、改めて感謝申し上げます。また、野球部の生徒も

自主的に参加し、自分たちが使うグラウンドの草むしりを行ってくれて、ありがとうございました。

昨年は、台風の接近に伴い中止、一昨年はトイレを中心とした校舎内の清掃を行ったので、校地内の除草作業は3年振りかと思われます。お陰様でプールサイドや法面など、普段は手の届かない場所まですっかり綺麗になりました。

綺麗に整った環境の中で、子ども達は学習や部活動、係活動等に今まで集中して取り組むことができると思います。



「県南駅伝大会」終わる

3日（水）は、玉川村において「第8回県南中学校駅伝競走大会」が行われました。女子のスタート前まで小雨が続きました。ランナーにとっては良い条件ですが、運営側や観戦者にとっては、雨が降っていない方が良いに越したことはありません。その後は、好天に恵まれ、男女とも熱戦が繰り広げられました。

全国的に新型コロナ感染症が拡大している状況が見られます。県南地区の中学校でも感染者が見られるようになり、登録選手の中には参加できない選手も見られていて残念でした。また、来週、修学旅行を控えている石川、県南地区の中学校は10近くあり、旅行先で感染しないかと心配になります。

室内でのマスク着用の徹底、飲食場所の制限、簡易的な開会式の開催などの措置を取り、コロナの感染拡大防止対策を図りながらの大会でしたが、今のところ、何事もなくホッとしています。ただ、今週末も部活動等において外部で不特定多数の者と接触する可能性もあるので注意が必要です。

話は戻り、今年度も少数精鋭で大会に臨んだチーム古中でしたが、全員がもてる力を出し入り、1本のタスキを最後まで繋ぎきることができて良かったです。女子はオープン参加のため順位はありませんが、男子は18位となり、良く踏ん張りました。

登録メンバー以外でサポートに携わった1・2年生も残っているので、3年生の意を引継ぎ、来年も頑張ってほしいと思います。

期末テストまで残り2週間

早いもので、前期の期末テストまで残り2週間となりました。テスト範囲表と計画表が各学年から配付されました。各自、自分の立てた計画に従って、計画的に取り組んでほしいと思います。いつも言うように、なりたい自分になるためには、行きたい高校に行けるようにしなければなりません。

テストがある2週間後も、10年後・20年後の自分も、すべて「逆算思考」で考えることです。例えば、数学で80点を取ることを目標とするなら、そこから逆算して80点を取るために計画を立て、確実に実践する。そのような思考の習慣（考えるクセ）を身につけておくと、物事の全体像（イメージ）がつきやすくなったり、限られた時間を上手に使えるようになったりするものです。

ご家庭でもテストが近くなったので、お子さんの様子を見ていいただき、励ましのひと声をお願いいたします。

ミニアルバム～県南駅伝大会～

